

## Babinsa Koramil 0824/21 Puger Jadi Pembina Upacara di SDN 03 Kasiyan Timur, Ajak Pelajar Disiplin dan Rajin Belajar

Siswandi - [PUGER.JOURNALIST.CO.ID](http://PUGER.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 09:26



JEMBER – Upacara Bendera setiap hari senin selalu diselenggarakan oleh sekolah-sekolah, termasuk sekolah dasar, seperti yang di lakukan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 03 Desa Kasiyan Timur Kecamatan Puger Kabupaten Jember, pada Senin 18/09/2023.

Upacara bendera dihadiri oleh Kepala Sekolah Kukuh Sucipta beserta para guru pengajar, bertindak sebagai Pembina Upacara Babinsa Kasiyan Timur Serka Cahyono, dengan pasukan upacara dan petugas upacara siswa- siswi SDN 03 Kasiyan Timur.



Dalam wawancaranya Kukuh Sucipta menyampaikan terima kasih kepada Bapak Babinsa yang telah bersedia menjadi Pembina Upacara sekaligus memberikan pemahaman kepada adik-adik makna dari upacara itu sendiri.

Kemudian juga disampaikan pentingnya kedisiplinan, rasa cinta tanah air karena siswa-siswi ini merupakan bagian dari generasi muda bangsa, tak lupa pesan rajin belajar merupakan hal-hal yang harus mendapatkan perhatian dari adik-adik semua dalam meniti masa depannya. Ujar Kepala Sekolah SDN 03 Kasiyan Timur tersebut.



Danramil 0824/21 Puger Kapten Inf Asno yang juga kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari program aparat teritorial (Apter) masuk sekolah, dalam memantapkan pembinaan kedisiplinan serta semangat belajar adik-adik.

Hal ini mendapatkan sambutan hangat dari sekolah-sekolah, dalam rangka meningkatkan kedisiplinan siswa, dalam memperlancar proses pembelajaran di sekolah, dengan kondisi siswa memiliki kedisiplinan para guru lebih mudah dalam memberikan materi pembelajaran, ini yang disampaikan oleh para guru. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Diunarso dalam konfirmasi menyampaikan, saya sangat berterima kasih kepada pihak sekolah yang telah memberikan kesempatan kepada anggota jajarannya untuk memantapkan pembinaan kedisiplinan, rasa cinta tanah air dan wawasan kebangsaan.



Hal ini merupakan bagian dari penguatan penyiapan generasi bangsa yang cerdas, berkualitas dan berkarakter kebangsaan, yang menentukan nasib Bangsa Indonesia dimasa mendatang. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)